

**NOMBRE DE ALUMNO(A): GLORIBEL LÓPEZ
SANTIZ.**

**NOMBRE DEL PROFESOR: E.E.QX. PEDRO
ALEJANDRO BRAVO HERNÁNDEZ.**

**NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO LA PROFESION
DE ENFERMERÍA.**

**MATERIA: LEGISLACION EN SALUD Y
EFMERMERIA.**

PASIÓN POR EDUCAR

GRADO: 8° CUATRIMESTRE.

GRUPO: A

OCOSINGO, CHIAPAS A 14 DE MARZO DE 2021.

ENSAYO: LA PROFESION DE ENFERMERIA.

INTRODUCCION:

La enfermería ha evolucionado con el paso de los años, inicio como una simple necesidad que se ha convertido en todo un estilo de vida y las pioneras, gracias a su dedicación y esfuerzo lograron que la profesión de enfermería sea reconocida en la actualidad.

Para entender mejor esté presente ensayo que es un tema de mucha importancia es saber el concepto de enfermería. La Enfermería es una profesión que consiste en el cuidado de los enfermos de gravedad y pacientes ambulatorios, con el cometido final de asistir y complementar la labor de los médicos. Se cree que la figura de la enfermera apareció en durante la Edad Media. Las enfermeras eran en su mayoría mujeres sin formación que ayudaban a traer niños al mundo o era nodrizas. La edad media se caracterizó por grandes progresos en las artes, la invención de la imprenta, la arquitectura y la medicina.

Conforme pasaba el tiempo comenzaron a aparecer hospitales y los servicios sanitarios las daban mujeres enfermeras que aprendían empíricamente, pero con mucha vocación. En esta parte de la historia como bien sabemos aparece un personaje en la cual fue muy importante sobre las aportaciones que le dio a la carrera de enfermería Florence Nightingale que es quien formaliza la educación de la enfermería a pesar de todas las problemáticas que se presentaron, ella demostró con trabajos y conocimientos que realmente la profesión de enfermería necesitaba reconocimiento y autonomía y que sus teorías y resultados eran contundentes. Mencionó que hemos visto en clases anteriores en la guerra de Crimea con sus ideas u sus metas obtenidas Florence se ganó una reputación que le ayudo a realizar y poner en práctica todos sus conocimientos. Al regresar de la guerra fue condecorada en Inglaterra por la Reyna Victoria y gracias a esto pudo comenzar con escuela de enfermería para tratar de profesionalizarla. Entonces Florence Nightingale, es ampliamente considerada como la madre de la enfermería moderna, destacando por sus servicios en la guerra de Crimea de 1853 a 1856. En ese entonces las enfermeras empezaron a usar uniforme. Hoy día, la enfermería es ampliamente reconocida en el mundo.

Le dejo esta frase que a mí me llama mucho la atención a la enfermería se le ha denominado la más antigua de las artes y la más joven de las profesiones. Ha atravesado numerosas etapas y ha formado parte de los movimientos sociales.

CUERPO O DESARROLLO:

La enfermera/o es una profesión en la que existe una relación de ayuda hacia personas que muchas veces están padeciendo una enfermedad en proceso de curación, rehabilitación o en fase terminal, situación que exige de la profesional que mantenga unas actitudes adecuadas desde el punto de vista ético. Ciertas actitudes son más exigibles en las profesiones que como la Enfermería, tiene como finalidad la ayuda a otras personas.

Las tareas que cumplen los enfermeros son muy variadas: suministran medicamentos, completan tareas administrativas, extraen muestras para realizar análisis, higienizan a los pacientes, monitorizan su estado y su evolución y brindan instrucciones para que continúen el tratamiento una vez que abandonen el hospital.

En la actualidad gracias a los avances científicos y tecnológicos hoy la carrera de enfermería al igual que en la medicina, los enfermeros también pueden especializarse, por ejemplo, en enfermería dedicada a los adultos en tercera edad, o en personas con problemas mentales hoy hay diferentes tipos de especialidades o áreas para la carrera de enfermería. Uno de los aspectos más favorables de esta profesión es que puede desempeñarse en distintos ámbitos, desde centros de salud y hospitalarios hasta domicilios particulares y centros geriátricos. También ofrece diversas salidas laborales o campos de acción que tiene enfermería, como pueden ser la docencia, la investigación, el asesoramiento empresarial o administrativo y asistencial.

La enfermería es, hoy, una disciplina compleja del área de salud, con un gran impacto social que, constantemente, aumenta sus funciones para satisfacer las necesidades que impone el cuidado de la salud en un mundo en cambio. Como tal ciencia cuenta con principios propios, pero por su carácter de profesión vinculante debe nutrirse de los conocimientos alcanzados por las ciencias médicas, a su vez sustentadas por avances en biología, sociología y psicología. De esta forma, el enfermero se caracteriza por poseer una sólida formación teórico y práctica que le permite un desempeño altamente cualificado en sus funciones asistencial, docente, gestora e investigadora.

El enfermero(a), hoy, se integra activamente y coordina las tareas del equipo de salud, desde su cualificación técnica, su capacidad reflexiva, así como una forma de relación personalizada, sustentada por la reflexión, la metodología y un humanismo integral. Por su formación en la ética, en el servicio a los demás, en la

solidaridad y el sentido de justicia, será capaz de propiciar aquellos cambios que la sociedad requiera en el campo de la salud.

Y si hablamos La aplicación del método científico en la práctica asistencial enfermera, es el método conocido como proceso de Atención Enfermería (P.A.E.). Este método permite a las enfermeras prestar cuidados de una forma racional, lógica y sistemática.

Hay que tener presente siempre que la misión de la enfermería fue, es y será la gestión y ejecución del cuidado del paciente. La enfermería es una profesión cuyo término viene del latín, profesio y es el que profesa un compromiso público ante la comunidad, de adherirse en forma inquebrantable a un proyecto vital, y con mucha vocación.

CONCLUSION:

Es muy importante conocer los hechos de la historia de la carrera de Enfermería ya que como alumnos que nos estamos formando para una carrera tan bonita nos ayuda a definir el rol de Enfermería con métodos de investigación, y todas las evoluciones que ha tenido desde que se fundó hasta hoy en la actualidad y nos exige precisar los fundamentos filosóficos de la profesión. Esto último, nos ayuda a describir con precisión el acto humano, considerando que tanto los profesionales enfermeros como las personas que cuidan son sujetos de estudio e investigación. El conocimiento de la investigación en la etapa histórica de la Enfermería, representan una pieza clave e indispensable en la formación de las nuevas generaciones, optando los métodos y tecnologías con las que contamos en la actualidad, para así poder brindar estudios y derivado de esto resultados de estudios serán fidedignos y reales. El reto a seguir es mantener vigente el interés por estudiar e investigar el pasado de la profesión, mejorando lo desarrollado hasta ahora y afianzado un desenvolvimiento futuro más fuerte, para hacer evidentes las metas y realzar el sentido profesional en beneficio de nuestro y de la población. Solo así podremos dejar huella en los diferentes estudios para las demás generaciones tengan un panorama más amplio de las problemáticas y su evolución

La meta de una enfermera correcta es ayudar a los individuos y a los grupos a lograr, conservar y restaurar la salud y si ello no es posible que el individuo fallezca con dignidad. Tomamos en cuenta que enfermería como actividad ha existido, desde el inicio de la humanidad.

Analizando todo lo mencionado anteriormente la evolución de la enfermería teniendo como referente los determinantes de una disciplina vale la pena realzar

diferentes puntos. Lo primero es que la historia de enfermería, en relación con la historia de otras disciplinas ha tenido un reconocimiento relativamente reciente.

La enfermería, en tanto que profesión, tiene también sus propios valores que se desvían de los universalmente reconocidos; adecuados a la práctica concreta de su campo de actuación. Pero como la enfermería se desarrolla en una sociedad determinada, con sus propios valores reconocidos en cada país, la profesión de enfermería incorpora, a los valores profesionales universales aquellos que se corresponden con su sociedad particular. La ética médica tradicional está basada en 2 principios fundamentales: no dañar y hacer el bien. Ambos principios regulan el actuar de los médicos y les hace contraer deberes morales con respecto a las personas que atienden.

“No cualquiera puede ser enfermera(o), se requiere de fuerza, inteligencia y compasión, cuidar de los enfermos del mundo con pasión y hacer el bien sin importar lo exhausta que estés al final del día”, Donna Wilk Cardillo.